Wir sorgen für die nötige Transparenz!

Der Weg den wir bis heute gegangen sind!

Wir haben friedlich demonstriert, haben auf uns aufmerksam gemacht. Wir führten ruhige Gespräche und diskutierten mit Verantwortlichen. Mit dem Rektorat, mit dem Dekanat und mit den Lehrenden. Die Mühlen bewegten sich.

Am 02.02.06 sprachen wir vom Arbeitskreis Bildungspricht in der VV vom StugA FaBiWi zu ca. 150 Studierenden, um ihnen von unserer Arbeit und Vorgehensweise zu berichten.

Parallel zu diesem Termin fand ein Gespräch mit der Konrektorin Frau Prof. Dr. Helbrecht statt. Matthias Markus war anwesend und führte Protokoll (siehe nach Autorisierung Aktionsseite unter Protokolle).

Die für uns LehramtsstudentInnen verantwortlichen Lehrenden wurden angeschrieben, um Stellung zur momentanen Personallage in den einzelnen Fachbereichen zu nehmen (siehe Aktionsseite unter Briefwechsel).

Herr PD Dr. Matthias Duderstadt nahm am 09.02.06 Stellung zum Lernbereich Ästhetik. StudentInnen sollten an diesem Termin auf Fragen direkt Antworten erhalten (siehe Aktionsseite unter Aktionen).

Am 15.02.06 nehmen wir an der Sitzung "Stugen und Konrektorin im Dialog" teil.

TOP 1: Allgemeines Plenum; TOP 2: Aufnahmepolitik;

TOP 3: Qualität der Lehre